

Antrag Nr. 17-O-07-0031
CDU-Fraktion

Betreff:

Fahrbahnmarkierung in der Äppelallee (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, umgehend die fehlenden bzw. verblassten Fahrbahnmarkierungen in der Äppelallee zwischen Seligmann-Baer-Platz und Hagenauer Straße zu erneuern.

Begründung:

In der Äppelallee kommt es wegen fehlender bzw. verblasster Fahrbahnmarkierungen häufig zu gefährlichen Verkehrssituationen. Dies betrifft insbesondere den Bereich der Abbiegespur zur Hagenauer Straße, welche von Ortsfremden nicht erkennbar ist.

Wiesbaden, 29.05.2017

Wolfgang Gores
Fraktionssprecher